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ロータリーは機会の扉を開く 

 

四つのテスト 

Ⅰ．真実かどうか 

Ⅱ．みんなに公平か 

Ⅲ．好意と友情を深めるか 

Ⅳ．みんなのためになるかどうか 

THE ROTARY CLUB OF TAKATSUKI  国際ロータリー 第２６６０地区 

事務所 〒569-1116 高槻市白梅町 4-1 高槻阪急 6 階 

    TEL 072-683-1158  FAX 072-683-1174 

    URL  http://www.takatsukirc.org/ 

    E-mail takatsuki.rc@bird.ocn.ne.jp 

例会日 毎週水曜日 12:30～13:30 

例会場 高槻阪急 6 階 多目的ホール TEL 072-684-5379 

創 立 1954 年 6 月 15 日 

会長 井前憲司 幹事 内本繁 クラブ運営委員長 長山正剛 会報担当副委員長 坂野信一 
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高槻ロータリークラブ 

 

2月は平和構築と紛争予防月間 

 ◎会長メッセージ 

 

 五輪会長の女性蔑視（軽視）発言から辞任に追い込
まれた問題について、ロータリークラブの運営との関
連で調べてみました。森会長は、この発言でマスコミ
からの批判、世界の五輪関係者からの批判、ボランテ
ィアの離反などがあり、開催が迫る中停滞させるわけ
にはいかないと辞意を表明し、また川淵氏を後継者と
して依頼し組織の円滑な維持を目指していました。し
かし、巨大な大会を運営するためには様々な委員会が
設けられており、それらを束ねる中央組織がありま
す。そしてこの組織は、運営について細かく規則が作
られています。この規約はだれでもＷＥＢで見ること
が出来ます。 
 ざっと仕組みをみていきますと、この中央組織を推
進していくのが組織委員会です。この下に理事会があ
り、会長は理事会のメンバーの中から選ばれる（第１
０条３項）。会長の解任には理事会の開催が必要で、
５日前までに目的・日時・場所・必要事項を通知しな
ければならない、とあります。ロータリーについて言
えば、総会開催にあたる手順と同じです。今回の問題
点は、森会長がこうした手続きを省略して次期会長を
選任しようとした点にあります。森さんも開催が東京
に決まってから、日に陰に多大な努力をされていたと
思います。が、女性発言に加え基本的なコンプラが理
解されていません。「老」「老」の引き継ぎが問題視さ
れていますが、頼む方・頼まれる方にこうした公正な
手続きに対する認識が２人には欠けていました。この
点をさらに見てみましょう。ここでもう一つ、評議委
員会と理事会の関係があります。川淵氏は貢献度等で
評議員になっていると思います。評議委員会は理事を
決めることが出来ます（第１６条１項）。そのため評
議員は理事を兼任することは出来ません（第１１条２
項）。しかし、会長は理事の中から選ぶことになって
います（関連条項２３条２項）。川淵氏はまず理事に 
 

 

1 月度皆出席表彰 
 

古川 大介君   連続 1 年 

◎臨時休会のお知らせ 
・2/10(水)の理事会で、緊急事態宣言の途中解除があっ
た場合でも 3/3(水)までの例会は臨時休会とする事に
決まりましたので、2/17(水)・2/24(水)・3/3(水)の例
会は引き続き休会と致します。3/10(水)以降の例会に
つきましては、改めてご連絡申し上げます。 

 
 
◎皆出席表彰に該当の会員の皆様へ 
・この度は、おめでとうございます。1月度皆出席表彰の

お祝いのお品（図書カード）は、ご自宅へ郵送させて
いただきます。ご了承いただきますようお願い申し上
げます。 
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なってから、改めて理事会で会長に選ばれなければ、
次期会長になれないのです。この委員会の影の要に切
れ者の元財務省次官の武藤さんがおられたのですが、
巨大な組織が、開催を目前にした急激な組織変更に対
しては個人の能力を超えた勢いがついたものと推測さ
れます。必死に修正是正を図られたことと思いますが、
いずれにせよ世界や国民が納得する適切な人選をする
ためには、無駄と思われるかも知れませんが、最低限
の手続きを経てでないまたコンプライアンスが出来て
いないと非難されかねません。また、会長・組織の問
題が片づいた後には開催が本当に問題ないのか、冷静
に検討する必要があると思っています。開催ありきの
御両名が去られた後の会長には、国民の安全、世界か
らのチェック、選手の意識、２兆円以上の開催予算な
ど目の眩む検討事項が残されていると思います。重ね
て冷静な判断を期待いたします。 
我がクラブも長い歴史の中で、会員・理事会・会長

の関係について定款・細則できっちりと定められてい
ます。私も会長をさせていただいて、会社運営との違
いを強く感じたことがあります。いま実務を重ねる間
もなく、出口が近づいてきています。そうしたことも
あって、自戒を込めて森発言とその動向を見ています。
会員各氏はいかがでしょうか。 
これで会長メッセージとさせていただきます。 

 
 

◎幹事報告 

・米山奨学生の劉さんは、2/17(水)の例会に出席予定で
したが、2/17(水)が臨時休会となった為、2/15(月)事
務局にて篠原会員より 2 月の奨学金をお渡し致しま
した。 

 

2020-2021 年 度 例 会 プ ロ グ ラ ム 

月 日 内  容 例会後の行事 備  考 

2 月 
17 臨時休会     

24 臨時休会   ＊国際奉仕委員会 

3 月 

3 臨時休会   水と衛生月間 

10 
記念月御祝/外部卓話 

（高槻市消防本部 消防長 野倉 洋克様） 
定例理事会 PETS（3/13） 

17 定款による休会(祝日を含む週）     

24 IAC 活動報告（打診中） 被選理事会   

31 卓話（馬渕会員）   ＊クラブ研修委員会 

4 月 7 移動例会（於：山水館） 観桜会（中止） 母子の健康月間 

 


